



Medienmitteilung 49/2014

Gemeindebibliothek Wollerau: Wechsel in der Leitung

Seit über 16 Jahren ist die Führung der Gemeindebibliothek in den Händen von Corina Roth. Sie war mit viel Herzblut, Freude und riesigem Engagement für den Aufbau der Gemeindebibliothek massgeblich verantwortlich. Unter ihrer Führung wurde die Bibliothek Wollerau zu einem modernen und rege benutzten Ort für Leserinnen und Leser.

Corina Roth hat ihr Arbeitsverhältnis als Leiterin der Gemeindebibliothek Wollerau per 31. Juli 2014 gekündigt. Für den grossen Einsatz und das Wirken in über 16 Jahren wird Frau Roth herzlichst gedankt.

Als Nachfolgerin der Leitung Gemeindebibliothek konnte Doris Renggli gewonnen werden. Sie ist seit 1999 Mitarbeiterin in der Gemeindebibliothek und kennt den Betrieb bestens. Sie wird die Leitung per 1. August 2014 übernehmen. Für die neue Aufgabe wird Frau Renggli viel Freude und Erfolg gewünscht.

Abteilung Bildung, Robert Steiner

Bildlegende:
Übergabe der Bibliotheksleitung
Corina Roth und Doris Renggli

-/-

